



Regionaljournal Steiermark



Feuerwehr über E-Call-System alarmiert

Die Feuerwehr Donnersbach wurde über das E-Call-System eines Fahrzeugs zu einem Verkehrsunfall auf der B75 in Fahrtrichtung Donnersbachwald alarmiert.

Bei der Ersterkundung stellte sich heraus, dass entgegen der Erstmeldung keine Person im Fahrzeug eingeklemmt war. Die ebenfalls alarmierte Feuerwehr Irdning konnte daraufhin auf der Anfahrt storniert werden.

Im Unfallfahrzeug befanden sich vier Personen, die unverletzt aus dem Fahrzeug gerettet werden konnten.

Die Aufgaben der Feuerwehr Donnersbach (Zwei Fahrzeuge und elf Einsatzkräfte) beschränkten sich auf die Absicherung der Einsatzstelle sowie das Binden ausgelaufener Betriebsmittel. Nach Abschluss der erforderlichen Maßnahmen konnte der Einsatz beendet werden.

